

08. August 2012 12:02 Uhr

IHK will Anwohner aufklären

Thema sind Pläne für Theodor-Heuss-Platz

 F Empfehlen Tweet +1

Die Industrie- und Handwerkskammer Schwaben (IHK) geht auf besorgte Anwohner rund um den Theodor-Heuss-Platz zu. Hauptgeschäftsführer Peter Saalfrank und sein Stellvertreter Peter Lintner wollen im Rahmen einer Informationsveranstaltung am Montag, 13. August, um 17 Uhr über die Neubaupläne der Kammer berichten. Vor drei Wochen war bekannt geworden, dass die IHK erwägt, an der jetzigen Grünanlage samt Alpini-Denkmal ein Ausbildungs- und Schulungszentrum zu bauen. Viele Bewohner im Bismarckviertel reagierten verärgert, eine Unterschriftenaktion gegen eine Bebauung der Fläche läuft bereits. Die IHK hat nun mit Wurfsendungen zu der Veranstaltung eingeladen, für Urlauber ist ein zweiter Termin am 11. September angesetzt. In dem Schreiben betont die Kammer, dass es lediglich Vorüberlegungen zu einem Neubau gebe.

Einige Anwohner waren auch überrascht, dass in den vergangenen Tagen die Parkbänke und Abfallkörbe auf der Westseite der Grünanlage zur Bismarckstraße hin abmontiert worden sind. Das habe aber nichts mit den IHK-Plänen zu tun, heißt es im Tiefbauamt. Das seien lediglich vorbereitende Maßnahmen für die Gleisverlegung am Theodor-Heuss-Platz, die im September starten soll. (cin)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)

